

# Editorial



## HIJO PREDILECTO

*El pasado 23 de noviembre, en un solemne acto, Juan Antonio León Triviño, fue investido como Hijo Predilecto de Ciudad Real. Según la definición de la Real Academia Española de la Lengua, Predilecto es "lo preferido por amor o afecto especial". Es decir que cuando una ciudad distingue a alguien con tal honor, es porque algo grande ha ocurrido. Algo que avala tal singularidad.*

*Siempre ligado al mundo empresarial, la trayectoria de Juan Antonio León es sobradamente conocida. Bastará con recordar aquí que ha estado presente, y de forma muy activa, en todos los grandes acontecimientos que han posibilitado el desarrollo económico y el crecimiento de Ciudad Real. Su última acción, como es bien sabido, ha sido la creación del Aeropuerto D. Quijote.*

*Cuando hace unos días era ungido solemnemente por la Alcaldesa, seguro que pasaron por su cabeza desde las más lejanas travesuras infantiles, hasta sus más hondas preocupaciones en la vida. Pensaría acaso que no tiene que arrepentirse de nada de lo hecho, pues lo hizo con la mayor dignidad. Habrá visto y oído muchas cosas Juan Antonio y habrá tenido que callar algunas. Habrá sabido de voluntades inquebrantables que se quebraban a las primeras de cambio. Pero, hoy por hoy, en el acto que nos ocupa, ha sabido del Amor y la Gloria con mayúsculas: ha sido distinguido por su ciudad por "Amor y Afecto Especial".*

